



****Jetzt schon vormerken****

Bläserklasse 2024



Ihr möchtet gerne ein Blasinstrument lernen und von Anfang an in der Gruppe musizieren? Ihr habt vielleicht schon bei einem der Auftritte unserer aktuellen Bläserklasse zugehört und findet das toll?

Dann aufgepasst:

Ab September 2024 wird eine neue Bläserklasse starten. Im 1. Halbjahr 2024 wird es dazu eine Infoveranstaltung geben, bei der ihr alle wichtigen Infos bekommt und natürlich auch schon Instrumente ausprobieren dürft. Das genaue Datum erfahrt ihr rechtzeitig über die bekannten Infokanäle.



Hier schon ein paar Kurzinformationen zur Bläserklasse:

- Für wen? Kinder und Jugendliche ab der 3. Klasse
- Welche Instrumente können erlernt werden? Querflöte, Klarinette, Saxophon, Trompete, Waldhorn, Posaune, Tenorhorn, Tuba, usw.
- Wie läuft das Ganze ab? Bereits ab dem ersten Ton wird in der Gruppe musiziert. Wöchentlich findet eine Orchesterprobe sowie Instrumentalunterricht (in Kleingruppe aus Schülern, die das gleiche Instrument lernen) statt. Die Bläserklasse dauert 2 Jahre.



Wer schon jetzt Genaueres wissen will, kann sich gerne an Michael Mikus (0151 65158252), Michael Ullrich (0151 42467033) oder Karina Nöller (0152 21689777) wenden.

Wir freuen uns auf euch!

Eure Musikvereine Alitzheim, Sulzheim und Mönchstockheim

